

# NOTAS

## DE LA CIUDAD

Nuestra ciudad se sorprendió gratamente, anochecida la festividad de la Purísima, por simpáticas rondallas de marciales infantiles. Con guitarras y bandurrias, y otras músicas, recorrieron variadas calles, recogiendo aplausos por su buen humor, gracia y donaire, cantados en «couplet» y clásicas jotas.

Era el ramillete final a la celebración de su patrona.

La popular «Erato», armonía de los entusiasmos y la corrección, tiene preparada para escenificar el próximo sábado, una bella función teatral: «Un fill del poble», alternando la Corporación Coral, orquesta de la Sociedad y representándose como fin de fiesta «El carro del vi», seguido de un gran baile de sociedad.

Los ocurrentes aprovechados no desperdician las oportunidades. De aquí que no extrañamos, al llegar a su exacta comprobación, que alguien, con gusto poco delicado, nos sorprendiera con una desgraciada jugarreta, ya en nuestra aparición.

Se trata de algo sucedido a otras publicaciones.

Con ciertas garantías y por procedencia que no era sospechosa, se nos hizo decir que hubo pelea en el acreditado café Tupinamba; y como ello no resulta cierto, lamentando el perjuicio, nos apresuramos a desmentir la noticia.

El conocido industrial D. Rafael Pallisera, padre de nuestro compañero Emilio, sufrió el domingo pasado un accidente hemipléjico. Sintiendo su desgracia, deseamos un rápido restablecimiento.

El viernes por la mañana, sobre la hora diez, en la calle de San Lázaro frente al depósito de granería de la casa Raurich, hubo de ser auxiliada facultativamente por el doctor D. Miguel Vidal, una mujer víctima de violento síncope.

Con sorpresa descubrimos en la parte baja del arroyo de la Rambla, la noche del domingo, como un auto se destacaba por sí solo, yendo a empujar otro que encontró delante. Como todavía existe alguien que duda de la posibilidad de la autoactividad, le remitimos a este ejemplo como modelo.

Afortunadamente, el chófer-propietario del auto empujado estaba alerta, y no ocurrió percance sensible. El otro, pertenecía a la nación vecina. Hay que estar al ojo con los frenos.

Con solemnidad litúrgica, discurrió por nuestras calles y plazas la procesión conmemorativa de la Inmaculada. De por la mañana, en algunas casas lucían ya colgaduras.

En consonancia con las ricos y variados festejos con que el Regimiento San Quintín celebró su patrona, la oficialidad y jefes se reunieron el domingo en fraternal banquete en el Gran Hotel Llombart.

El menú fué una selección de esa moderna y acreditada casa, que puede codearse sin rubores con las más confortables de su ramo en otras ciudades.

También los soldados participaron regaladamente de tanta satisfacción. Fueron obsequiados el domingo con un banquete que recordó el de las bodas de Camacho.

En el corto tiempo de parada del expreso de la noche, el lunes abrazamos a nuestro amigo e infatigable arqueólogo, Don José Gibert, que iba de paso a Marsella para embarcarse con rumbo a Egina, centro de sus nuevas investigaciones en el Oriente.

Prontamente tendremos ocasión, como se anuncia, de ofrecer a nuestros lectores, algunos artículos interesantes de su cosecha.

La empresa de automóviles Artigas S. A., tiene en propósito un nuevo servicio exprés de autobuses que partiendo de San Feliu, pasarán por Palafugell, La Bisbal, Gerona y combinarán

en nuestra ciudad con la línea de «Simón» a Perpignan.

Los coches serán del tipo «pullman», con todas las comodidades propias de tales carrocerías.

CON gusto hubiéramos reseñado la conferencia que dió el notable pedagogo Sr. Santaló, el pasado domingo en la Biblioteca popular. Pero nos enteramos de ella a la salida del digno conferenciante. Lo lamentamos.

HA llamado poderosamente la atención por su buen gusto y estilo, el escaparate de la conocidísima Sastrería Sánchez.

Felicitemos a su propietario por el éxito.

## DE LA COMARCA

### VILASACRA

—Nuestro conciudadano, el distinguido joven D. Ángel Solá ha contraído matrimonio con una genil «pubilla» de San Lorenzo de la Muga. Han puesto hogar entre nosotros, en el que les deseamos eterna felicidad.

—La siembra presenta buen aspecto, lo que da derecho a creer en la esperanza de una buena cosecha.

—Como número extraordinario de Fiesta Mayor, se señala, la «Fiesta del Árbol», a cuyo acto asistirán los cultos maestros Don Ciriaco Concustell y Doña Narcisa Romans. Los alumnos están entusiasmados, igualmente que sus padres ante este festejo, que promete revestir alto relieve.

### PERELADA

—Nuestra villa sufre la doble consternación de haber perdido su amado pastor de almas, párroco de ella durante varios años, Rdo. D. Juan Rodó, pbro.; y al afamado médico titular, D. José Centellas y Aragón, que durante más de cuarenta años ejerció su cargo para nuestro vecindario.

—«La fiera del mar» proyectada el domingo en nuestro «Victoria», fué del agrado de la concurrencia.

—Ha tenido efecto el partido de fútbol entre el Agullana y nuestro equipo representativo.

C.

Tipografía IDEAL, Muralla, 4 - Figueras